



VINUM TRAUN, „HERZKINDER“

Traditionellerweise war die VKB-Bank auch heuer wieder mit einem Stand am Trauner „Vinum“ vertreten. Den Gästen wurden von VKB-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeitern schmackhafte DAC-Weine, das sind gebietstypische österreichische Qualitätsweine, serviert. Der gesamte Erlös aus freiwilligen Spenden kommt dem Projekt „Herzkinder“ zugute. Bürgermeister Rudolf Scharinger, Christa Brückl, VKB-Bank Traun, Landtagsabgeordneter Herwig Mahr und Karl-Heinz Koll vom Stadtmarketing freuen sich über die gelungene Veranstaltung. ●